

IU muestra su satisfacción por el arreglo de la red de saneamiento de la zona de la ermita Las familias estaban sufriendo un grave problema de insalubridad en sus viviendas, por un fallo en las canalizaciones tras unas obras ejecutadas. La portavoz de IU, Carmen Álvarez, traslada públicamente el agradecimiento de IU y de los vecinos/as a los trabajadores de Urbanismo y lamenta que AQUALIA se desentienda de estos problemas en la ciudad y que hayan sido necesarios tantos meses de espera y reclamaciones. Gracias a la insistencia vecinal y al trabajo y persistencia de Izquierda Unida, se ha solucionado un problema grave de insalubridad que afectaba a los vecinos de la zona de la ermita cercana a la calle Sevilla. Hay que recordar que el problema comenzó tras la realización de unas obras en las conducciones de la red de saneamiento por parte del Ayuntamiento en la plaza Santa Brígida. Unas obras que dejaron ciega una de las alcantarillas de la red de saneamiento.

De esta forma, cuando esta se llenaba, toda la inmundicia que debía ser canalizada por la mencionada red, salía por los sanitarios (inodoros fundamentalmente) de las casas adyacentes provocando un grave problema de salud pública.

Izquierda Unida trasladó la problemática a la sesión plenaria de junio de 2020, y posteriormente, volvió a llevarlo a Pleno a través de un ruego. En concreto, desde IU se solicitó que un camión municipal se trasladara a la zona para succionar la inmundicia que taponaba las conducciones de la red de saneamiento de la zona como paso previo a que técnicos municipales fuesen a la zona afectada para determinar qué problema exacto existía en la red de saneamiento de la zona y ejecutasen las obras necesarias para solventar el problema. Y así ha sido, una vez detectado el problema y valorado por los técnicos se ha abierto de nuevo la alcantarilla originaria de la red de saneamiento.

La portavoz de IU, Carmen Álvarez, traslada públicamente el agradecimiento tanto de IU como de los vecinos a los trabajadores de la Gerencia de Urbanismo del Ayuntamiento de Sanlúcar por haber solucionado el problema. "Hay que tener en cuenta que este grave problema de insalubridad ha afectado a los vecinos y vecinas durante muchos meses, siendo aún más grave durante el confinamiento, donde la permanencia en la casa se hacía prácticamente imposible", apunta Álvarez.

Carmen Álvarez, junto a varios concejales de IU, ha visitado la zona en varias ocasiones, y ha vivido la impotencia de los afectados durante todo este tiempo. "Han sido necesarios varios encuentros, trasladar el problema directamente a Urbanismo, llevarlo a Pleno y muchos meses

de insistencia", declara Álvarez, quien deja claro que "todo el trabajo ha merecido la pena". Finalmente, la edil invita al alcalde, Víctor Mora, a que salga de su despacho y conozca los problemas que afectan a Sanlúcar, en cada calle, en cada barrio, en cada casa. "Esa es la única forma posible para que la ciudad avance". Y es que tal y como apunta la portavoz, "lo que para el equipo de Gobierno puede ser un pequeño problema, para los vecinos afectados es una auténtica pesadilla, como ha sido este caso concreto".